
C O P I A

COMUNE DI GUSSOLA

DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE

PROVINCIA DI CREMONA

GIURAMENTO DEL SINDACO ELETTO NELLE CONSULTAZIONI ELETTORALI DELL'8 
E 9 GIUGNO 2024, A NORMA DELL'ARTICOLO 50, COMMA 11, DEL D.LGS. 18 AGOSTO 
2000, N. 267 E SUCCESSIVE MODIFICHE ED INTEGRAZIONI.

 17 Nr. Progr.

21/06/2024Data

 4 Seduta Nr.

Previa l'osservanza di tutte le formalità prescritte dalla presente normativa, vennero oggi convocati a seduta i 
Consiglieri Comunali.

Adunanza STRAORDINARIA Seduta PUBBLICA di PRIMA convocazione in data 21/06/2024 alle ore 19:00.

Fatto l'appello nominale risultano:

Cognome e Nome Pre. Pre.Cognome e Nome Pre.Cognome e Nome

SBELLI FRANZINI STEFANO

SCARBONI LARA

SQUARENGHI ANNA CATERINA

SDEPIETRI SABRINA

SSANFELICI MATTEO

SOTTONI RENATO

SCOMINOTTI ILENIA

SBOSONI GIAN CARLA

SVIGHI ALESSANDRO

SBIA DORIS

TOTALE Assenti: 0TOTALE Presenti: 10

Nessun convocato risulta assente giustificato
Assenti Giustificati i signori:

Nessun convocato risulta assente ingiustificato

Assenti Non Giustificati i signori:

Constatata la legalità dell'adunanza, nella sua qualità di SINDACO, il SIG. BELLI FRANZINI STEFANO 
dichiara aperta la seduta invitando il Consiglio Comunale a deliberare sugli oggetti iscritti all'ordine del 
giorno.

Partecipa il SEGRETARIO COMUNALE REGGENTE, DOTT.SSA CANDELA SABINA.

Sono designati a scrutatori i Sigg.:
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OGGETTO: 
GIURAMENTO DEL SINDACO ELETTO NELLE CONSULTAZIONI ELETTORALI DELL'8 

E 9 GIUGNO 2024, A NORMA DELL'ARTICOLO 50, COMMA 11, DEL D.LGS. 18 

AGOSTO 2000, N. 267 E SUCCESSIVE MODIFICHE ED INTEGRAZIONI. 
 

 
Udita la relazione introduttiva del Sindaco - Presidente; 

 
PREMESSO che, sulla base dei risultati delle consultazioni per l’elezione diretta del Sindaco 
e per il rinnovo del Consiglio comunale di Gussola svoltesi nei giorni di sabato 8 e domenica 
9 giugno 2024 e a seguito delle operazioni di riepilogo dei voti e di proclamazione degli eletti 
effettuate, in data 10 giugno 2024, dall’Adunanza dei Presidenti delle sezioni del Comune, è 
risultato eletto, alla carica di Sindaco del Comune di Gussola, il sig. Stefano Belli Franzini; 
 
DATO ATTO che, a norma dell’art. 41, comma 1, del D.Lgs. 18 agosto 2000 n. 267 e s.m.i., 
nel corso della presente seduta di insediamento, prima di deliberare su qualsiasi altro 
oggetto, con precedente deliberazione C.C. n. 16 in seduta odierna del 21/06/2024, si è 
provveduto, con esito positivo, all’esame della condizione degli eletti nelle predette 
consultazioni amministrative, tanto nei confronti dei Consiglieri proclamati eletti, quanto nei 
confronti del Sindaco risultato eletto, facendo constare l’assenza di qualsivoglia causa di 
incandidabilità, ineleggibilità o incompatibilità previste dalla legge e, pertanto, convalidando 
la proclamazione degli eletti effettuata, in data 10 giugno 2024, dall’Adunanza dei Presidenti 
delle sezioni del Comune; 
 
VISTO il Decreto Legislativo 18 agosto 2000, n. 267, rubricato “Testo Unico delle leggi 
sull'ordinamento degli enti locali.”, e successive modifiche ed integrazioni; 
 
RICHIAMATO l’art. 50, comma 11, del T.U.E.L., a norma del quale il sindaco presta davanti 
al consiglio comunale, nella seduta di insediamento, il giuramento di osservare lealmente la 
Costituzione italiana; 
 
RITENUTO di dover procedere al predetto adempimento;   
 

IL SINDACO, signor Stefano Belli Franzini, 
 
proclamato eletto, in data 10 giugno 2024, dall’Adunanza dei Presidenti delle sezioni del 
Comune, alzatosi in piedi dinanzi ai Consiglieri comunali, qui convocati per la prima volta 
dopo le consultazioni amministrative in narrativa, indossata la fascia tricolore con lo stemma 
della Repubblica e lo stemma del Comune di Gussola, pronuncia il seguente giuramento:  
 

“IO, STEFANO BELLI FRANZINI, 
GIURO DI OSSERVARE LEALMENTE LA COSTITUZIONE ITALIANA”. 

 
Tanto richiamato e premesso, 
  

I L   C O N S I G L I O    C O M U N A L E 
 

PRESO E DATO ATTO che il Sindaco assume le proprie funzioni di responsabile 
dell’amministrazione del comune e di rappresentante dell’ente (art. 50, commi 1 e 2, del 
T.U.E.L.), di autorità locale (art. 50, comma 4, del T.U.E.L.) e di ufficiale del Governo (art. 54 
del T.U.E.L.) per la “sola forza ed efficacia del suffragio universale” (circolare del Ministero 
dell’Interno 30 giugno 1999 numero 3) e quindi in seguito alla “proclamazione degli eletti”; 
 
UDITO il giuramento pronunciato dal Sindaco;  
 
ACCERTATO che detto giuramento è “atto vincolato nella forma e nell’espressione di legge” 
e, pertanto, non può essere effettuato con dichiarazioni diverse, modificate od ampliate; 
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VISTI: 
 

- lo “Statuto comunale”, approvato con deliberazione C.C. n. 13 del 28/02/2002, come 
modificato con deliberazione C.C. n. 21 del 21/06/2023; 

 
- il “Regolamento per il funzionamento degli organi collegiali comunali”, approvato, con 

modificazioni, con deliberazione C.C. n. 6 del 28/03/2015; 
 
ACQUISTO, ai sensi degli artt. 49, comma 1, 147 e 147-bis, comma 1, del D.Lgs. n. 
267/2000 e s.m.i., il parere favorevole espresso dal Segretario comunale reggente, sotto il 
profilo della regolarità tecnica, attestante la regolarità e la correttezza dell'azione 
amministrativa; 
 

P R E N D E   A T T O 

 
del giuramento pronunciato, dinanzi al Consiglio comunale, dal Sindaco, signor STEFANO 
BELLI FRANZINI, secondo la formula prescritta dall’articolo 50, comma 11, del Decreto 
Legislativo 18 agosto 2000, n. 267 e successive modifiche ed integrazioni. 
 
Pronunciata la formula del giuramento, il Sindaco dà lettura del seguente intervento: 
“Signore e Signori Consiglieri,   
Segretario Comunale, 
permettetemi, prima di tutto, di rivolgere il primo saluto ai Concittadini di Gussola, ed il 
ringraziamento per la loro presenza e partecipazione a questa prima seduta del Consiglio 
comunale di questo nuovo mandato amministrativo.    
Consentitemi anche di ringraziare tutta la cittadinanza che nell’ultima tornata amministrativa 
ha scelto con responsabilità di recarsi alle urne. 
Rivolgo ai Consiglieri Comunali qui presenti i miei più sinceri complimenti per la loro elezione 
in questo Consiglio e l’augurio sincero di buon lavoro.   
Dieci anni fa, mi trovavo per la prima volta in questa sala, avevo scelto di mettermi a 
disposizione del mio paese ed al servizio dei cittadini, e questi avevano deciso di eleggermi 
e consegnarmi la responsabilità di guidare questa nostra comunità.  
Il 10 giugno scorso, i concittadini hanno scelto di darmi nuovamente fiducia.  
Desidero ringraziarli di cuore, in quanto è stato deciso di proseguire in continuità con il buon 
lavoro svolto nei precedenti mandati ed allo stesso tempo di premiare le novità del nuovo 
programma amministrativo.  
Un programma costruito attraverso la partecipazione, coinvolgendo persone che hanno 
contribuito con idee, suggerimenti, temi e tanta passione.  
Durante questo percorso sono anche stati scelti i candidati consiglieri, che hanno contribuito 
al rinnovo della squadra con 6 donne e 3 uomini eletti nel consiglio comunale.  
A tutti loro voglio dedicare un importante ringraziamento, prima di tutto per aver scelto di 
mettersi in gioco, di rendersi partecipi sempre più nella vita della nostra comunità, senza 
pregiudizi, con il solo scopo di dare il proprio contributo. Ed allo stesso tempo per aver 
creduto nel progetto che abbiamo costruito e che son certo porteremo avanti con entusiasmo 
e serietà e determinazione in favore di tutta la comunità come fatto negli anni precedenti.  
Desidero dedicare un pensiero importante anche a chi ha lavorato con me negli ultimi 5 anni 
durante i quali abbiamo realizzato l’impegno che ci eravamo assunti con i cittadini, ed 
abbiamo risposto con fatti concreti alle critiche che ci furono rivolte in questa aula nell’allora 
nostro primo insediamento del 2014.  
È vero, ero inesperto, ma mai stato pilotato e come sono abituato a fare mi sono messo 
d’impegno, ho studiato, ho imparato, ho sbagliando, ho cercato in questi anni di dare il 
massimo per la comunità e per il programma che avevamo presentato nel rispetto di quel 
voto e di quella fiducia che mi era stata data.  
In questi anni ho continuato nella crescita non da solo ma assieme a persone che in questi 
anni hanno lavorato sodo, con il solo obbiettivo di cambiare il nostro paese, di intervenire 
sulle scuole, sul decoro, sulla sicurezza ed in molti altri settori ed i fatti ne sono testimoni. 
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Alcuni di loro in questo mandato non siederanno in questa sala ma faranno sempre e 
comunque parte di questa amministrazione, dei suoi progetti e delle sue idee.  
Colgo l’occasione per ringraziare di cuore e con affetto sincero Alessandro Daolio e Vittorio 
Lodi Rizzini per il lavoro svolto in consiglio e con tutto il gruppo in questi anni. Ed un pensiero 
importante e speciale lo dedico a Pier Luigi Franchi, assessore nei due mandati e 
vicensindaco nel precedente mandato. Con il quale abbiamo condiviso i tanti progetti, 
affrontato i momenti difficili e gioito per i risultati raggiunti. 
Pier, ho imparato tanto, i tuoi detti, che tante volte diventano lungimiranti e mi hanno aiutato 
nella loro semplicità d’espressione e significato, nella loro praticità e sincerità di un tempo 
forse andato ma che ancora oggi riassumo in modo pragmatico molti significati ed aspetti 
della vita di oggi. Leggendaria e reale rimarrà per me la frase da mille significati applicati 
all’amministrare e non solo “As pol mià cicà e fùmà!”.  
Colleghi, amici, grazie per il lavoro svolto. 
In questa sera di insediamento è corretto ricordare e far presente quanto sia importante il 
lavoro svolto dalla struttura in questi anni, le tante strategie e scelte definite 
dall’amministrazione sono andate a buon fine grazie al prezioso lavoro del segretario e dei 
dipendenti comunali, il loro prezioso contributo ci consente di guardare avanti con fiducia, di 
proseguire con il rinnovo del nostro amato paese ed allo stesso tempo in una sempre miglior 
gestione dei servizi comunali in favore dei cittadini. 
Un sincero ed amorevole pensiero desidero dedicarlo anche alla mia famiglia ed a mia 
moglie, che in questi anni mi hanno sostenuto, consigliato ed affiancato con grande sincerità 
ed umiltà in questo difficile ma bellissimo compito. Grazie! 
L’ho detta 10 anni fa e anche 5 anni fa e la ripeto anche questa sera, anche se può 
sembrare una frase ovvia e banale, “sarò il Sindaco di tutti”, anche di quei cittadini che non 
hanno condiviso il programma. 
Essere il Sindaco tutti l’ho fatto negli anni precedenti e continuerò a farlo nei prossimi 5 anni. 
Mettendo al centro la comunità, i servizi ed il suo tessuto sociale. 
Questo mandato, questo Consiglio Comunale ha una enorme responsabilità data dalla 
presenza di una sola lista. Il nostro impegno avrà un valore maggiore ed andrà a 
rappresentare tutta la comunità, proseguiamo con progetti, per i nostri giovani ed i nostri 
anziani per tutte le tematiche che rendono il nostro agglomerato abitativo un paese vero e 
proprio.  
A tal proposito in questa sera, importante per la nostra comunità, desidero fare anche un 
invito, a tutti i concittadini, a tutte le associazioni, alla parrocchia ed all’oratorio, continuiamo 
a lavorare assieme per cambiare la mentalità di questo paese, ancora troppo radicata sul 
pregiudizio, ancora troppo “ognuno nel proprio orticello” solo se si porrà al centro la comunità 
nel suo insieme riusciremo far fare un salto di qualità importante al nostro territorio.  
Continua essere un onore, per me, rappresentare il nostro paese, quel paese che in questi 
anni ha ritrovato una sua importanza nel casalasco che ha partecipato ed affrontato le 
problematiche che affliggono questo territorio e continuerà a farlo, con impegno e presenza 
portando contributi sinceri che tutelino gli interessi dei nostri cittadini e del nostro territorio.  
Ci aspettano dunque investimenti importanti, progettazioni che vanno al di là di un mandato 
amministrativo, le quali cercheranno di rinnovare la nostra comunità, il suo patrimonio ed i 
suoi servizi. Abbiamo obiettivi importanti, per rendere sempre più attrattivo il nostro paese, 
sempre più vivo e sempre più perno di un’area che ha molte difficoltà ma deve sapere 
trovare le opportune risposte per cercare di combattere il fenomeno dello spopolamento dei 
piccoli centri. 
Per questo per me è importante proseguire nell’importante progetto dell’Unione con 
Torricella del Pizzo, un progetto che richiede impegno per portare benefici maggiori e risorse 
sui nostri territori, sono ben consapevole che il comune di Torricella lunedì prossimo 
delibererà l’uscita dall’Unione, rivendico stasera quella scelta del 2017 che doveva portare 
ad un progetto più ampio e completo, quello della fusione tra i comuni. Rivendico i risultati 
che sono giunti sul territorio in questi anni a beneficio dei cittadini di tutte e due le comunità 
come, ad esempio, sui servizi importanti come le scuole ed i centri sportivi, rivendico la 
capacità di guardare avanti e oltre il proprio naso, perché vi sono processi che vedono i 
piccoli comuni sempre più in difficoltà, la visione dei semplici confini comunali è ormai 
terminata, il casalasco deve porsi interrogativi importanti e seri, sempre che si voglia passare 
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dalle parole ai fatti e dare risposte ai cittadini. Altrimenti se ritorniamo o rimaniamo ognuno 
fermi nei propri fortini non si fa il bene del territorio. Tutti gli enti piccoli o grandi hanno 
difficoltà di personale, di organizzazione, di risorse economiche. Ed è ben per questo che 
bisogna trovare formule che possano continuar a far vivere i comuni, e la propria identità e la 
propria storia, che non sono definite e mantenute dai cartelli di confine, ma dalle persone, 
dalle tradizioni e dal desiderio di preservare ciò che è stato per poter costruire un nuovo 
futuro. Per questo ripeto il progetto di Unione guardava oltre e può migliorare, facendo il 
passaggio sulla fusione, portando personale, risorse, servizi e capacità progettuale, doveva 
proseguire allargando la progettualità anche ad i restanti comuni del casalasco.  
Purtroppo, così non è stato e così non sarà, purtroppo dal primo di gennaio 2025 i percorsi 
dei due comuni si divideranno e questo avverrà attraverso il rispetto delle regole e dei 
processi necessari a tutela degli enti e dei cittadini. 
Come già citato sono onorato e felice di rivestire nuovamente questo ruolo, allo stesso 
tempo sento ancor di più la responsabilità data dalla fiducia riconfermata dai cittadini.  
Lavorerò con impegno, passione e determinazione per portare a termine i progetti in corso e 
soprattutto per avviarne di nuovi.  
Continuerò con il primario obiettivo di tutelare l’interesse collettivo con spirito di servizio 
consapevole di svolgere uno dei lavori più belli, quello del Sindaco della propria comunità! 
Concludo augurando nuovamente a tutti voi un buon lavoro.”.- 
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FAVOREVOLE

Data

Data

F.to Candela Sabina

21/06/2024
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IL SINDACO IL SEGRETARIO COMUNALE REGGENTE
F.to SIG. BELLI FRANZINI STEFANO F.to DOTT.SSA CANDELA SABINA

DELIBERAZIONE  DEL  CONSIGLIO  COMUNALE  NR. 17  DEL  21/06/2024

Letto, approvato e sottoscritto.

Data: 27/06/2024 IL SEGRETARIO COMUNALE REGGENTE

F.to DOTT.SSA CANDELA SABINA

Attesto che la presente deliberazione verrà pubblicata all'Albo comunale il 27/06/2024 e vi rimarrà per 15 
giorni consecutivi.

Data: 27/06/2024 IL SEGRETARIO COMUNALE REGGENTE

DOTT.SSA CANDELA SABINA

Attesto che la presente deliberazione è conforme all'originale.

La presente deliberazione è divenuta esecutiva decorsi 10 giorni dalla pubblicazione, ai sensi dell’art. 134, 
comma 3, del D. Lgs. 18 agosto 2000, n. 267, il giorno 07/07/2024

F.to DOTT.SSA CANDELA SABINA

IL SEGRETARIO COMUNALE REGGENTE07/07/2024Data 


